
EL mundo ilEportivo
fundado  en 1906

AÑO  I.XXV - NUMERO 18.315  -  BARCELONA. LUNES. 19  DE JULIO  DE 1982  35  PTA8

El“Mago”,.  de vacacioneS  en Astuiias“sor  BÁRCELONISTA
PARA  TODA  LA VIDA”

“Pero  como
se  pierda  la
próxima  Liga
será  la
catásfrofe”
“tYO    NUEVO
SELECCIONA
DOR?
ME  NECESITAN
MAS   ELLOS

:a  MI  QUE  YO
A   ELLOS”

Las  24  Horas  de  Montjuic
para  Berthod—Monnin—Granie

lo
O)

LAUDA  GANO
EL  G,P.  DE
INGLATERRA
DE    F-1

WÁTSON
SE  IMPUSO
EN  EL OPEN
BRITAN  leo
DE   GOLF

LA  COPA  DEL
REY   DE
H.    PATINES,
PRIMER
TITULO
PARA  EL  LICEO

‘4,



-  -,  ,,  -,
-  .,,,  -3     Ç

Pág. 30 ELMUNDO  DEPORTIVO Lunes,  19  de  julio  de  1982

El  Joventut  sigue siendo fuente
inagotable  de  noticias..., señal  de
que  la actividad en el club verdine
gro  no cesa. El último  rumor apunta
a  que  la «Penya» iniciará en breve
los  trámites  para la nacionalización
de  su  recién fichado  técnico Jack
Schrader,  tras haber tratado con el
propio  Jack el tema y haber llegado
prácticamente  a un acuerdo. Estos
trámites  serían relativamente ágiles
debido  a  su  matrimonio  con  una
española,  por  lo  cual  el  próximo
mes  de  septiembre Schrader sería
un  español  más.

El  tema no es nuevo, pues como
se  recordará, la pasada temporada
antes  de  partir  hacia USA, Schra
der  recibió  numerosas  ofertas
—Barcelona,  Areslux  y  e!  propio
Cotonificio—  para  nacionalízarse y
seguir  actuando  en  el  baloncesto
español  como tal, Jack rehusó esta
posibilidad  que ahora parece haber
vuelto  a tomar cuerpo... de verdine
gro.  Esta  semana  podría  quedar
todo  concretado.

Consecuencias  inmedia
tas...

Una  vez adquirida  la  nacionali

dad  española, Schrader podría ver
borrados  de  un  plumazo  sus,
actuales  problemas  federativos
para  ser  reconocido por el  Comité
Técnico  como  entrenador legal  de
la  «Penya» la  próxima temporada.
Como  español, Jack  podría inscri
birse  en el próximo curso de entre
nador  y  acogerse a esa temporada
improrrogable  como  técnico  inti
tulado.

En’ estos momentos, la situación
es  exactamente igual  a  la que  ya
informamos  hace sólo  unos  días,
estando  a la espera de recibir de la
Northeast  Missouri State  Universi
ty  el  certificado que le permita ser
registrado  en  la  Española como
entrenador.  Pese a  ello,  Schrader
está  trabajando intensamente en la
preparación  del Joventut-83,  para
el  cual está previsto iniciar la activi
dad  a  finales  del  poximo  mes  de
agosto.

y  remotas

Lógicamente  salta a la  palestra la
posibilidad  de  que Jack juegue  la

liga  española con ficha nacional. En
este  sentido, hay que señalar que la
normativa  federativa  considera
extranjeros  a  todos  los jugadores
no  españoles originariamente y que
para  los nacionalizados se remite a
la  reglamentación dispuesta por la
FIBA.  Esta indica que todo jugador
nacionalizado  deberá  jugar  tres
temporadas  como tal  antes de  ser
considerado  jugador  nacional  y
poder,  no  sólo jugar  la liga  como
español,  sino incluso alinearse en la
selección.

Schrader  podría  ser  jugador
español,  pues,  la  temporada
1985-86;  para  entonces  contaría
con  32  años de edad. Claro que ahí
está  Brabender con  unos cuantos
más  y  ya ven ustedes

Jorge RÓMAN

El  Cotonificio  está  ya  práctica
mente  dispuesto  a  afrontar  la
temporada  1982-83,  y  será uno de
los  equipos más madrugadores, ya
que  está  previsto  para el  próximo
día  3 de agosto el inicio  de la acti
vidad  de  la  plantilla.  Las primeras
sesiones  se llevarán a  cabo en  el
estadio  del  Club de Fútbol Badalo
na,  dedicadas  especialmente a  la
preparación  física, bajo las órdenes
del  preparador  físico  Julio  Sala
manca.  Aito  se  incorporará  algo
más  tarde,  pues el  próximo  miér
coles  día  28  viajará hacia Estados
Unidos  a la búsqueda y captura del
americano  de  turno.

En  este  sentido,  el  técnico
madrileño  no viajará a USA con las
manos  vacías sino con una lista de
jugadores  con posibilidades de for
mar  parte  del  equipo  la  próxima
campaña.  Junto  a John Duren,dei’.
que  ya informamos en  su día, hay
Otro nombre importante en esta lis
ta  de  «play-makers». Se  trata  de
Lee  Raker, jugador  blanco de  24
años  y  1,97 de estatura. Raker es
un  escolta  procedente de  la Virgi
nia  University,  donde  hace  dos
temporadas  formó  en  el  equipo
titular  junto  a  Ralph  Sampson  y
Jeff  Lamp.. Esta última  temporada,
Raker  ha  estado  disputando de la
Continental  League y está dispues
to  a  venir  a  jugar  a  Europa. Sus
estadísticas  en  el  equipo de Virgi
nia  hablan de 20  puntós por parti
do  y  4  asistencias, además de ser
un  buen colaborador en la captura
de  rebotes.  En definiva,  las carac

Hoy,enGuadalajara

ESPANA -  B.EAST,
SEGUNDO«ROUND»

Esta  tarde  en  Guadalajara  la
selección  española se enfrentará al
equipo  norteamericano de la Costa
Atlántica  Big East por segunda vez
consecutiva,  en partido de prepara
ción  de cara al Mundial  de Colom
bia.

l  sábado  en  Toledo  ambos
equipos  disputaron  su  primer
encuentro,  del  que resuitó  vence
dor  el  seleccionado  español  por
99-76  (47-29  en el  descanso). El
partido  fue  de guante blanco y  de
total  dominio  de  España, lo  que
decidió  a Díaz Miguel a dar entrada
a  todos  sus  hombres,  incluido
Tarín,  que  jugó  los  dos  últimos
minutos.

El  máximo  anotador del  equipo
español  y  del  partido  fue  Sibilio
(22).  El resto de anotadores hispa
nos  fueron:  Martín  (1,4), Corbalán
(2),  Epi  (6),  Brabender (8),  Costa
(6),  Margall  (11),  Jiménez  (3),
Solozábal  (2),.  De  la  Cruz  (10),
lturriaga  (8),  Arcega (7) y Freixanet
(4).  Por los norteamericanos desta
caron  Allen  (16),  Kerins  (10)  y
Vaughn  (10).

terísticas  que Aito  desea que reúna
su  futuro  jugador  americano.

Entre  Duren  y  Raker está,  de
momento;  ej  refuerzo «yankee» del
Cotonificio-83.  Aito  intentará
verlos  en  acción  en  Estados Uni
dos,  a  la  espera de encontrar otro
júgador  que  le convenza más.

Cerrado  el  fichaje  de
H erranz

Por Otro lado, parece confirmado
definitivamente  el fichaje de Javier
Herranz,  jugador  del  Sant  Josep
badalonés, que ya llegó a un acuer
do  con la directiva algodonera. Sin
embargo,  parece ser  que surgieron
sus  más  y  sus  menos  pues
el  equipo  .  sanjoseísta  pretendía
seguir  contando  cn  el  jugador la
próxima  tempóra-da, en que militará  
én  Segunda’ -División.  Según  un
portavoz  del «Coto», el tema está ya
tratado  y  puede  considerarse a
Herranz  (22  años y  2,02)  nuevo
jugador  del  equipo algodonero.

J.  R.

Basket  . Mientras sigue pendiente. su situación federativa

JOVENTUT- .TRAMITARA- LA
NACIONALIZACION DE SCHRADER
Latemporada1985-86podríajugarcomoespañol

1

APTO  IRA  A  USA  CON  NOMBRES
EN  CARTERA

RAKER, AMERICANO ‘EN
LA O.RBITA. DEL «COTO»

YOENTRENO,TUCARNETEAS...
«Yo entreno, tú  carneteas...» Es el título de un artículo magistral

publicado  en la revista «5 Todo Baloncesto» y  firmado por  nuestro
«amiguete»  José  Antonio  Gasca, ahora  también  de  Saporta.  En
aquella  ocasión  el  «dirigente *  todoterreno»  vasco senañala: «los
carnets  los inventan siempre aquellos que no sintiéndose aptos
para  seguir haciéndo algo, quieren que el que lo haga,  lo haga
perfecto,  y consiguen que, cada vez, lo hagan menos. Histórica
mente.  el  primer carnet fue el  de p... —el oficio más viejo del
mundo—. Era aceptable porque se trataba de un carnet profilác
tico...  Pero no creemos que a las dignas p...,  les examinasen el
número  de posiciones y  el  grado de apertura pernil>,.

Josean  seguía diciendo que  el  arte  de  entrenar no se  puede
catalogar  ni  medir con un carnet. Este es un punto de vista  válido,
pero  hay  opiniones para  todos  los  gustos.  La  Escuela Nacional
—vaya  nombrecitoi— quiere instaurar un control férreo de los «car
toncitos»  acredidativos, pero sigue sin encontrar un marco adecua
do  para garantizar su valía. Un caso es la tesorería y otra la práctica.
El  club, -los jugadores, el rival, la pistad etc., son los mejores «profes».

En  los últimos días se ha suscitado el «caso» de Jack Schrader.
EI’rnuchacho.se vino de USA con lo puesto para entrenpr yal  llegar

‘se’  encontró  con- que necesitaba un .epaelito»  que garantice  sus
‘conocimientos.  El problema está en que en nuestro país no hay unas
disposiciones  claras para poder trabajar  como «coach», como exis
ten,  por  ejemplo,  en  Italia.  Aquí  todavía  no  somos capaces de
diferencias  entre  un «curandero» y  un  médico...

Nuestros  entrenadores de élite —no cito,  ya los conocen—, son
todos  unos grandes autodidactas. Se han hecho a sí mismos toman
do  como  maestro el trabajo diario  y  la  experiencia acumulada.

Pasar  por la «escola» es básico, pero no decisivo, porque luego
actúan  otros  factores  que  no  están  contemplados  en  ninguna
materia  y tampoco se pueden enseñar. El futuro de Jack no está en
((empollar» textos para dirigir a los Margall, Villacamapa, Sagi-Vela y
cía.  Qué Scharder sea entrenador, es un  riesgo que correrá sólo el
Joventut.  Si sale bien, perfecto y  si sale mal, volver a empezar. ¿El
carnet  garantiza lo primero? Rotundamente, no.  Nadie preguntará
cuál  es la apertura pernil de Jack a la hora de pedir tiempo u ordenar
presión.  «Yo entreno, tu  carneteas...» —  J.M.F.

LA VANGUARDIA

las noticias COfll() SOfl.
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SIMON                 Veindcinco jugadores del R.C.D.Español  comenzaron la  cuenta
atrás  de la temporada 82-83, en

BARQA,
EL
DE COPAS
La  Junta directiva que preside Josep Lluis Núñet presentóayer en el
Ayuntamiento  y  en la  Generalitat  los  77 trofeos que ha obtenido
durante  la temporada 81-82.  La Rócopa que aqul muestra Núñez al
alcalde  Serra. viene a simbolizar la hegemonlaazulgrana en la baraja.

de  triunfos. —  (Foto’ OmedesJ

OXIGENO PARA EL ESPAÑOL

(0
r

el  Mas Badó  Çon cuatro nuevos  zules prometen un año de éxitos.
fichajes  y  una importante inyec  .—  1 Foto: Omedes.)
ción  de la cantera. Los blanquia
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•  tarta técnica y realizando en los dos
últimos  años  funciones que  no
estaban acorde con su cargq y para
el  que  había  sido  llamado por
Ramón Ciurana allá por 1973.

«Hay  que ser realistas. Yo he
cubierto  una etapa, donde hemos
desarrollado unos objetivos muy
concretos  y  ahora  éstos  ya  no
interesan,  pues el club tiene otras
perspectivas  y  posiblemente yo
no  encajaba en  ellas.  Siempre
quiero  lo  mejor  para el  Barcelo
na.  ¿No es esto falsa modestia?
No.  Siento simplemente la satis
facción  de haber  cumplido  con
mi  obligación. Debo agradecer la
extraord,naria  ayuda de  Ramón
Ciurana,  que  siempre  respaldó
mi  trabajo  y  me  salvaba en las
dificultades,  sobre todo pensan
do  que económicamente íbamos
muy  apretados,  que  contrasta
con  el  esplendor actual.

Confianzas

La  labor de  Portela tuvo  una
continuidad, ascendente hasta la
entrada  en  escena  de  Jordi
Bonareu en la temporada 1979-80
como  delegado de  la  Sección y
Antonio Serra en el banco. Ha llovi
do  mucho desde entonces y  el
panorama ha cambiado de forma
notable.

La  pregunta que flota en el aire,
¿por qué no se fue antes?

«Bonareu fue  honrado conmi
go.  El y yo acordamos la separa
ción  mía  de algunas  funciones
del  primer  equipo,  pero  seguía
desarrollando  mi  trabajo  en  la
Sección  en las demás categorías
y  política  general.  Hace ya  un
año  estuve a  punto  de  dimitir,
pero  en aquel entonces mantuve
unas  conversaciones  con
Miralles,  Mussons y el presidente
Núñez que me animaron a seguir,
sobre  todo  porque este  último
confiaba  plenamente  en  mí.
Acepté este sacrificio, pero no he
podido  aguantar  más.  Se  ha
pasado a una política de fichajes
sin  pensar en incorporar a gente
de  la cantera. Ese no es mi estilo
y  por ello  me voy y  con la con
ctencia  muy tranquila.))

Lo  que  no  se  hizo
A  pesar  de  la  extraordinaria

labor  llevada- a  cabo por  Portela,
nos  imaginamos que siempre en
una  empresa de esta envergadura
es  imposible llegar a  todos  los
extremos y  redondear la faena.

«Así  es. Nos ha faltado absor
ber  un equipo de Primera “B”  o
creado  nosotros mismos y  con
vertirloen  nuestro filial.  De esta
manera  la  labor en juveniles  y
júniors  tendría un puente hacia el
primer  equipo. La criba cada vez
sería  más fuerte  y sólo llagarían
los  mejores. Nos ha faltado’ ese
paso intermedio que es necesario
para un gran club. No creo en las
cesiones, pues los clubs a donde
van  sólo piensan en hacer resul
tados  y es lógico esto, en cuanto
el  jugador no sigue el mismo rit
mo  y  progresión.  El  máximo
orgullo  de un club es hacerse sus
propios  jugadores.

»No  hemos logrado en  estos
años  la creación de una Escuela
deportiva  para los socios debido
a  una  falta  de  instalaciones.
También nos ha faltado una cola
boración  más  directa  con  los
colegios.  Un  club  como el  Bar
celona  está  obligado  a  relacio
narse y ayudar al máximo a todos
los  que  le  rodean y  donde se
nutren  sus equipos.»

Horario  europeo

Uno de los caballos de batálla de
Antonio  Serra es el  horario que
debe hacer el nuevo «gerente» de la
sección y  al que no estaba ligado
Portela, que podría haberse queda
do  aceptando esta condición. En
una  visión futurista  el  Barcelona
está  a las puertas de alcanzar los
más grandes entorchados interna
cionales.

«Para  un  administrativo  está
bien  la idea, pero para un secre
tario  técnico no sirvo. En nuestro
trabajo  no  hay horas  ni fiestas,
sino  logro  de objetivos.  Ello se
traduce  en  captar  las  mejores
promesas para el club y entonces
puedes  tardar  en  realizar  la
operación  cinco  minutos  o  un
mes, pero lo importante es que el

jugador  vista  la  camiseta  del’
club. Estoy convencido de que el’
Barcelona tiene la mejor plantilla
de  Europa, que hasta ahora no ha
dado la talle. Sin embargo la eta
pa floreciente está a punto de lle
gar  y  sólo  falta  una  confianza

reclproca  entre el  equipo y  lo:
aficionados.  Esto  se  logrará
entonces veremos al “Barç
triomfant”.»

Seguro  que no se equivoca.

Marsa  y  Eduardo  unidos  por  el  baloncesto
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José  M.  FERNANDE

DOS  NO -CABALGAN
JUNTOS  -

Porte/a  dijo basta. Don  Eduardo, con su aire y figura  de
potentado  industrial del textil de principios de siglo —le falta el
bigote— se metió  un buen día a dirigir una empresa —Barça
basket—  de corte  familiar —espardenya i cordill—; pero  el
«negoci» creció hasta cónvertirse en una esplendorosa SA.,
que  ahora manejé a su antojo un pequeño y dulce «dictador»,
Serra,  Antonio 1 el Valeroso.

« Edu» comenzó a  trabajar allá por  el verano del  73 con
«cuatro  cañas» y obtuvo con e/tiempo  unos resultados ópti
mos  que están a la vista de todos. Se movió dentro de unos
mo/des  autárquicos y siempre anhelando e/momento  de ven
cer  al  monstruo  de «siete cabezas»: el  Real Madrid. Mimó
con  el máximo cariño a la cantera y  ésta le dio sus frutos  en
forma  de internacionales, que ahora le  lloran desde su con
centración  con la  selección.

Su  -moduS operandi» alcanzó su máximo desarrollo a/filo
de  1979, cuando entró en essena Antoni,  que rompió  todos
los  esquemas establecidos y pasó a imponer  su sistema de
«rayos láser)).

Esta  Óptica divergente —siempre con el  cristal  con que se
mira— enfrentó abiertamente a  E.P. Marín y a A.S.  lila  lle
gando  a un divorcio —con la ley todo es posible-  en los últi
mos  dos años.

El  « Barça» —ahora sí que es triomfant— ha emprendido un
nuevo  camino sin Porte/a, forjador de nuevos valores y lucha
dor  de base, para lanzarse a una aventura intergaláctica pro
movida  po  «Tony» y sus «boys». Las posiciones eran diame
tralmente  opuestas y por ello  no podían  viajar los dos en la
misma  nave espacial. Uno se ha tenido  que apear.

Las estrecheces de los 70—economía de subsistencia— ya
es  historia,  porque ahora el  basket  azu/grana, gracias a  la
magia  del «Super  Camp  Nou»,  nada en  un río ‘de oro.  La
opulencia  está a la vista —Starks, Santillana.  Costa y lo que
hay  en casa-  y ello ha cambiado en los  últimos  mil  días la
cara  del basket blaugrana.

Después  de estas consideraciones, que nadie se moleste,
porque  Antonio  Serra —el mestre— esté muy atento para que
no  le ocurra aquello: Si  vas a por tela (lana) puedes salir  tras
quilado.  Mataró es un pueblo marinero y textil. Todavía queda
mucha..-, que cortar. ¿Verdad? —  J.M.F.
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Se  celebró er  Madrid  la asan,
blea  bianual de la Asociación Espa
ñc.la  de  Baloncestistas Internado
nales  (AEBI). Como punto más des
tacado  de la desión se procedió a la
elección  dela  nueva junta directiva,
que  vuelve a tner,  a la cabeza, por’

‘período  de  dos  años, a  Raimundo
—‘Saporta.

EI  resto- de  la ‘ directiva “queda
conformada  po’r  los,  siguientes
nombres:  Jacinto’Ardevinez,  como
vicpresidermte;  ‘Clifford  Luyk  y
Erñiliano Rodríguez, vocales, placas
de  brillantes; Lluís y Vicente,Ramos.
(placa  platino);  Carlos  Sevillano,
Cristóbal  Rodríguez (placa de oró);
Rocío  Jiménez, LLIis Trújillano  (pla
ca  ‘de  plata); ‘Rósa  Monsalve  y
Vicente  Paniagua (placa de  bror

-  ce).  Las  diferencias  que  existen
entre’  las  diferentes categorías de
ia  «placas»,: responden al  édmero
de  veces que han vestido-la cami
‘seta  nacional, en función  de’cinco
divisiones:  cobre,  dq 3,a 24  veces  ‘

-   .,  ‘  intena’cional;  plata,’  de  25  a  49;’
oró.  de 5Q a 99; plati.io.  de 100 a
‘149,  y  brillantes;  con ‘más  de
‘150  actuaciones  con  el  equipo
nacional.  ‘

-  -    i’  ‘  A  la  vista  de  la  formación  deesta  junta  directiva,  cabe  señalar
dos  puntos,  que  aunque casuales
naturalmente,  no dejan por ello de
ser  en cierto  modo chocantes. De
un  lado,  la  escasa representación,
femenina  en  la misma,  que se  ha
reducido  a dps y, dentro de los dos
grupos  de  menorpeso  específico:
plata  y  cobre, y  del otro,  lo casual
de  la  trayectoria madridista  de los
restantes directivos.

En  el transcurso de la asamblea
se  manifestó con gran regocijo  que
la  AEF3I se encuéntra en  una fase
de  crecimiento muy notable, comó
lo  demueétra el hecho de que cuen

te  ya  coñ ‘la  importante  cifra  de
1 7.7 asociados, tras una considera
ble  afiliación  de  jugadoras.  Sin
embargo,  y  en este mismo sentido,
también  hubo  palabras recrirnina
tonas  por  la  incomparecencia  de
una  veintena  de  afiliados  que  no
justificaron  su  ausencia  ni  dele
garon  su  voto  en  alguno  de  los
asistentes  al acto. A  esté respecto,
se  acordó el sancionar por un añb a
los  no  asistentes  y  que  para  el
futuro  dicha posición sea objeto dé
expediente  disciplinario con carác
ter  indefinido.

Se  produjeron algunás pequeñas
modificacions  en  el  texto  de  los’
estatutos.  Así  habrá  reelec-ción

directa  de los vocales y  se estable-
ceo tios  quevas figuras: la de secre
tario  y la de vicepresidente sgun-’

do,  quien  será elegido por la direc
tiva  a requerimiento dél presidente.
También  se trató de la adjudicación
de  una serie de’ prestaciones médi
cas  a  los, asociados de  las cate
gorías  de plata y cobre, lo que pro-
‘dujo  ciertas  reservas por  parte  dé
los  «status» superiores, que ven,en
ello  un detrimento a algunos de sus
derechos  adquiridos. En este senti
do  se hizo constar  las reservas de
Arturo  . lmedi’o,  secretario  de  la
Federación  Española de Balonces
to.

El  tema  económico  también
saltó  a  la  palestra  y  según  lo
expuesto  la  situación  de  la  AEBI
parece  bóyante,  cuyo  saldo  se
acerca’a’los  1 5.000.000  de pese
tas,  tras el éxito que supuso el par
tido  que enfrentó a España ante un
combinado  de  la  NBA  estadouni
dense.  Esta ‘cifra,  en  oiinión  del,
administrador  de  la’  asociación;
podría  verse  doblada  en  un  plazo
breve  si  persisten las colaboracio
nes  publicitarias del Banco Exteri’ór
de  España y de  El Corte Inglés, lo
que  hace  augurar  un  largo  y’
esperanzador futuro  a esta asada
cion.
Los  jugadores de  iaño, sin

discusion
Puso  el broche final  ‘ala  asam

b!ea  de la AEBI l  proclamación del
mejor  jugador  y  jugadora  de  la
a’or  ya  finalizada  -tetporada
81-82    Dichas  distinciones
recayeron  sobre  dós  figuras  del
baloncesto  espanol  que  contaron
con  la mayoria de los»votos otorga
dos  Femando  M.rtin  (Real
Madrid),  con  50  votos,  y’  Marisol
Paino  (Celta), con 34.  Los inmedia
tos  oponentes fueron Corbalán, con
27  votos,-y én chicas, Ana Junyer,

,con  31.,qtie  fue,,,la única jugador.
que  se’acercó a  la ga’nadora.

‘José  A.  GONZALEZ

‘Elección  en ‘el  Estu
diantes  en  septiem
bre

PALACIO Y MONEO,
CANDIDATURA
CONJUNTA

El  Estudiantes está decidido
a  evitar  por’ todos  los  medios
que  se  vuelva  a  realizar  una
temporada  como  la  pasada y
para  ello’  se  han  convocado
elecciones  presidenciales para’
finales  derpróximo  mes de sep
tiembre,  en  up  intento  de  dar
un  golpe  de  t’imón  a’la
deteriorada  imagen por  la  que
pasa en la actualidad y que per
mita  récobrar a este club su lar
ga  tradición,  ‘colocándole  de
nuevo  en dabeza del baloncesto’
‘nacional.  .

Así,  una  vez  resueltos ‘ los
pequeños  problemas  que  ha
sufrido  ‘el  equipo  estúdiantili
para  completar  ‘la •plantilla  dé
jugadores  de. cara a  esta teni-T
porada —donde sólo queda:por.
saber  el  nombré del ‘éxtránjero:,
para’cerrar  la lista—, se dispoñe
a  afrontar ‘su- futuro, ue  én:
‘principio  parece recaer-en sólo
dos  candidatos.  ‘  ‘:

Jiménez  Palacio  y  José
Antonio  Moneo, éctúales vice-
presidentes,  son  quienes
tendrán  a su cargo la responsa
‘bilidad  del  Estudiantes. ‘Ambos’
pretendientes  a  la. presidencia
conocen  muy bien  los entresi
jos  y  el  sentir  del  clüb  del
Ramiro de Maeztu, tánto  por su
calidad  de profesores del cole
gio,  como  por los muchos años
que  les ligan a este equipo.  Es
precisamente  esa identificación
con  el club, lo que está movien
do  a dichos aspirantes a traba
jar  para  realizar  una  candida-

-  tura  conjunta,  siguiendo la  ya
tradicidñál  postura  del  Estu
‘diantes  en  este sentido.

Sólo, falta  el «yanki»’
GÓmez Carra tiene ya forma

do  su,, plantel  de  jugadores
nacionales  para  emprender
esta’temporada  82-83.  En total
nueve  jugadores  de  los cuales
seis  ya lo hicieron la témporada
pasada:  Escorial, Calviño, Sace
do,  Garrido; Soriano, y Sánchez

-  Burgués, ya repuesto de lagra
ve  lesión que  le, tuvo  apartado
dé  la’cancha el p,a,dádo año des-;7
dé  la  tercera  jórnaØa hasta  e,lcs
final  ,de la  cométición  ljgu&ra.
Las  otras tres plazas las cubren:
Lete,  García y  Héctor  Perotas

El  jugador  ,;que,, ,ha9a..:.e’I
número  diez aúnperrtne&e  en
la  incógnita  ya.queJ.ter’m:a
cion  de  Wayne  McKoy parece
estar  ca’da véz, ms  lejós  ie
produéirse  al  n’o 11e,ga’rée’ a’Lin
acuesd,oen lo ecopón  o’.Es&q.
hac’e-que’ Carra’fj’e’ ,.‘ojos  -

los  pmvots americano  uvmsi
tennuestFo  país en”aspçxí:

East se presenta como primer’
blanco. ,  ,,  J.  A.  G.
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Basket  •  La AÉBI celebró ‘sú asamblea
EL  MUNDO  DEPORTIVO

SAPO’R’TA, ‘REELEGIDO PRESIDENTE
Fernando Martn y Paino, los jugadores del año

Saporta
iiantend,á

la
presidencia
de  IaAEBI

dos
años
más

4

FINALIZO  LA ESPERA.     “• ‘.

‘ “

“FEBLÉS FICHO POR.“

EL CAJA’ DE RONDA‘ . ‘‘.

Málaga  19. (De nuestro colaborador E  Núñez.) —  Loque anunciá
barhos  días. atrs  se  ha  confirm’adó,.Pedro Febles, que  e,stuvo el
pasado juévesen  Málaga, .esya nuevo-jugador del Caja de Roqda al
poner  rúbrica al contrato  que ‘le  i.ine con el citado  club andaluz y
queda  la incógnita  del  rumo que  Id situaba  en Zaragoza.,

La  adquisición de Feblés era un secreto a voces y cuando visitó
esta  ciudad estaba todo’.he’choa fa,lta’del reconociniieñto rñédico a
que hubo de sorneterse, pues éxistia el temor de los técnicos mala
citanos  de que se apreciase en la revisión álguna secuela de  agrave
lesión  que sufrió este jugador al comienzo de la pasada temporada,
en, el encuentró que enfrentó l  Joventut  con el Náutico, equipé este
último  al que pertenecía hasta la fecha.

El  resultado de las pruebas médicas han sido enteramente satis
factorias  y esto ha provocado el inmediato fichaje del jugador,  que
se  ‘ha concertado orunatemporada,  con la opción a prorrogar la
unión  ,y que parece rondar la cifra de  1.300.00.0. pesetas. Recorde
.mos  que Febles tiene en la actualidad Z5.,ai5os, mide ‘1,96,, sleodo su
posición la de ala-pivot. En la actualidad cursa estudios de Derecho, que’
continuará  realizando en la  Universidad de Málaga.


